



12月の園だより 《日乃出保育園》



風の冷たさが一段と身に染みる季節となりました。そんな中でも子どもたちは「外であそぶ～」と、元気いっぱい外へ出奔していきます。保育園内もクリスマスに模様替えし、子どもたちもツリーのイルミネーションを見て目を輝かせています。子どもたちにとっては一大イベントのクリスマス☆素敵な一日になりますように、職員一同準備を進めて参ります。今年も残すところ1カ月、体調管理に十分気を付けていきましょう！

【乳幼児内科健診】

11月1日に2回目となります内科健診を行いました。1回目の健診とは違い、自分のお名前をしっかりと伝える子、泣いていても最後はバイバイと泣き止んで手をふる子と、成長を感じることができました。先生も、「前回よりみんな大きくなりましたね！」と、成長を喜んでおられました。



【室内エア遊具】

雨の日でも室内でたくさん体を動かして遊ぶことができますね！子どもたちも初めての遊具に興味津々で向かっていき、遊ぶ姿が見られました。まだ慣れていないひよこ組さんは恐る恐る顔を覗かせていましたよ！



【クリスマス飾り】

園内も様々なクリスマス装飾を行っております。大きなサンタがみんなをお出迎え!!あまりの大きさに怖がる子どもたちですが、今では「サンタさ～ん!」と呼ぶ姿も見られるようになりました。犬走にはトナカイのイルミネーションもあります。お迎えの際にぜひ見てみてくださいね☆クリスマス製作にも取り組み、子どもたちもクリスマスに向けワクワクしている様子です。毎朝のクリスマスソングも張り切って歌っていますよ！



【今月の歌】

- ・あわてんぼうのサンタクロース
- ・シングルベル
- ・赤鼻のトナカイ
- ・きらきら星

【今月のイベント】

- 7日 避難訓練 (通報・消火)
 - 12日 身体測定
 - 21日 誕生日会
 - 22日 Xmas パーティー
 - 23日 天皇誕生日
- ◎29日～1月3日は年末年始のため、保育園はお休みです。

【12月のお誕生日】

- 2日 わたなべ あおいちゃん

【七五三製作】

11月15日は七五三。保育園でも3歳・5歳のお友だちをお祝いし、各クラスで千歳飴袋の製作を行いました。細かい作業にも挑戦し、一人ひとりが個性溢れる作品に仕上がりました。子どもたち一人ひとりの健やかな成長をお祈りします。

みんなが元気に
大きく成長しますように☆



【園からの連絡事項】

- ◎12月22日(金)に、クリスマスパーティーを行います。それにあたり、ご家庭にてプレゼントの用意のご協力、宜しくお願い致します。
- ◎さまざまな感染症が流行る時期となっております。保育園は集団生活の場であるため、体調に異常が見られましたら速やかに病院を受診して頂き、連絡をお願いします。
- ◎年明け1月6日(土)に保護者参加行事“おもちつき大会”があります。前回の夏祭り同様、保護者様と一緒に登園して頂き、イベント終了後は一緒に降園となります。お時間は、10:00～11:30を予定しております。
- ◎今年も残すところ1カ月となりました。子どもたちも園に慣れ、自己主張ができるようになってきました。年明けには元気な姿で登園してくださいませ健康管理をしっかりと行って頂き、よいお年をお迎えください☆本年も保育活動にご理解・ご協力頂き、ありがとうございました。
来年も宜しくお願い致します。

【0歳児】

行動範囲が広がり、活動にも進んで参加するようになったひよこ組さん。活動の流れもわかり、お外に行く際には自分で帽子を取ろうとしたり、靴を持ってきたりと自分の物もわかるようになります。自分でやろうとする姿も見られるようになってきました。来年も自分でやろうとする思いを受け止め、伸ばす保育を行っていきたいと思います。

☆11月26日☆
こんどう
かなたくん

【1歳児】

何にでも果敢に挑戦する姿が見られるようになったりす組さん。外遊びではバギーを使わず、歩いてお散歩を楽しむ姿も多くなってきました。交通ルールも少しずつ伝え、安全に外遊びを楽しんでいきたいと思えます。製作物にも興味津々で取り組み、個性を生かした素敵な作品が出来上がっています。来年も興味が持てるような活動をたくさん取り入れていきます。

【2歳児】

冷たい風にも負けず、お天気の良い日は外遊びに出発していくうさぎ組さん。子どもたち同士の言葉のやり取りや一緒に遊ぶ姿も多く見られるようになりました。ぶつかるとも多いですが、自分たちで順番で使うということも少しずつ行おうとしています。子どもたちの成長を感じますね！来年も元気いっぱい遊び、たくさん思い出を作りたいと思います。

【3歳以上児】

友だち同士で遊んだり、ルールのある遊びと一緒に楽しむこあら組・ばんび組さん。活動も目的を持って行い、自分たちで決めて取り組むといった姿も見られるようになりました。先生が仲立ちせず、自分たちで解決しようとする姿も出てきています。来年も一つ一つの活動に興味やルールがあることを伝え、友だちと関わる遊びを楽しみます。

